

Festival Veines urbaines 2024

Comme chaque année, le centre socioculturel Jean-Prévost annonce le printemps avec le festival Veines urbaines du 18 mai au 14 juin 2024.

Pendant un mois, le centre se met donc à l'heure des arts urbains et notamment du graff. Près d'une trentaine d'artistes, venus de différents horizons, prennent donc place pour une exposition collective. Installation géante en 3D, graffitis, photographies, urbex et sculptures permettront de découvrir le travail de ces artistes dont le terrain de jeu naturel est la rue.

La diversité des styles proposée à l'occasion de l'exposition donne à voir des portraits, réalistes ou stylisés, des détournements de matériaux en supports d'œuvre d'art, du collage ou encore une plongée dans l'univers des séries et dessins animés des années 80.

Joachim Moyse : « Le festival Veines Urbaines est devenu un rendez-vous incontournable et très attendu dans le paysage culturel stéphanois et même au-delà. Chaque année, il donne l'occasion de mettre en avant les différentes formes d'art urbain à travers les œuvres de nombreux artistes locaux et nationaux sur la Place Claude Collin et dans le centre socioculturel Jean Prévost dans une ambiance familiale et festive. C'est avec beaucoup de fierté et de bonheur que la ville s'engage pour faire vivre cet évènement populaire. »

Le vernissage de l'exposition se déroule le samedi 18 mai 2024 de 18h à 20h. Des animations rythmeront l'après-midi de 15h à 18h :

- Performance en live de 9 graffeurs
- Initiation graff enfant
- Street foot
- Battles de hip-hop
- Restauration sur place

L'entrée est gratuite.

Centre socioculturel Jean-Prévost

Place Claude-Collin
76800 Saint-Étienne-du-Rouvray

Horaires d'ouverture :

- Mardi de 9 h à 12h et de 14h à 18h
- Mercredi de 9h à 12h et de 14 h à 18h
- Jeudi de 14h à 18h
- Vendredi de 14h à 17h30
- Samedi de 9h à 12h